



RELACIÓN QUE TIENE LA ECONOMÍA Y LA SALUD Y LOS FACTORES QUE
AFECTAN POSITIVAMENTE O NEGATIVAMENTE EN LA SALUD

Mateo Pérez Kevin

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Enfermería

Lic. Alexia Berenice Barrios Fernández

Salud Publica

Tapachula, Chiapas

8 de Junio de 2024

Hoy en día, la enfermería juega un papel muy importante en la comunidad, se encarga de realizar un estudio profundo en las familias de determinada población en base a sus creencias, costumbres, situación económica y diversos factores que pueden afectar o mejorar el estilo de vida de los habitantes de un grupo de personas, familia o comunidad. Es por ello que hablaremos acerca de los factores económicos en las familias, como esto ayudará a mejorar una salud pública de calidad o a tener una escasez en cuanto la salud de las familias de la población. La mayoría de las personas en México no cuentan con el derecho a la salud debido a la falta de suministros del gobierno por medio del sector salud; esto conlleva a una escasez al servicio de salud en los habitantes, lo que obliga a muchos recurrir a sectores privados, que si bien es cierto es una atención de calidad pero desgraciadamente tiene un límite en muchas familias debido al gasto que esto influye, en México sólo tienen derecho a la salud las personas que cuentan con un trabajo con seguro y con todas las prestaciones para el bienestar de su familia, lo cual hace eficiente al sector público en el área de la salud. Pero profundicemos aún más, los tipos de cultura, costumbres, creencias religiosas y factores en los que viven, como lo es la educación, la seguridad, si viven en zona de riesgo, conlleva al bienestar de las familias, estas diversas formas de cultura o de convivencia, pueden tener un desarrollo negativo, o bien positivo, es ahí donde el enfermero o enfermera entra en acción como investigador, consultor y más para así poder dar una educación, prevención cuidados a las diversas familias. El medio ambiente también juega su rol importante, también se tiene que hacer un análisis de qué forma el ambiente ayuda al nivel económico y a la salud, por ello el conocer los distintos tipos de ambientes ayudar a brindar medidas de prevención a las familias, de esta forma podemos dar un apoyo a través de la educación en la prevención de los diversos factores ambientales que nos rodean.

Tenemos que realizar un análisis profundo para así brindar la atención con la mejor calidad a la comunidad o familias con las que tengamos que convivir para así poder brindar un apoyo de forma preventiva a las familias, estos factores van a permitir que las comunidades no tengan un cambio negativo en la economía y más que nada a la salud de las familias, crear una educación de acuerdo a sus costumbres, creencias y culturas ayudará a que las familias puedan tener un mejoramiento en el bienestar físico, emocional y social en las comunidades. La prevención a través de pláticas, actividades con la comunidad son fundamentales para la salud de las familias, concientizar a la comunidad a una administración económica y de salud ayudará incluso a reducir enfermedades, pero es necesario realizar un arduo trabajo tanto en el personal de salud, en este caso nosotros como enfermeros y en la comunidad, promover a que las y los ciudadanos podamos tener una salud digna y de calidad por parte del sector público permitirá un mejor funcionamiento de las áreas de atención y a una mayor ampliación de atención a las familias en México, desarrollar iniciativas para que el sector salud pueda incluir de manera generalizada a todas las personas sin poner excusas o excluir a las mismas del derecho a la salud, todo esto ayudará a un mejoramiento de forma económica, no solo en las familias en México, sino también al sector salud podrá ampliar el número de personal y la inversión en medicamentos y centros de atención para las personas y familias con las cuales estaremos tratando con el fin del bienestar total de las comunidades en México. Tener un orden en conjunto con la comunidad va a permitir que la economía en las familias de México sea mejorable, si seguimos con este déficit de atención en la comunidad no vamos a lograr que las comunidades tengan un desarrollo económico a favor, que es lo que se busca. El y la enfermera deben hacer una ardua labor con el fin de lograr un estilo de vida de calidad y un bienestar físico, social y mental en las familias de México.